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          Целью исследования является разработка мероприятий по повышению эффективности использования источников финансирования ООО «АНТ-СТРОЙ». Предметом исследования работы являются капитальные вложения предприятия, методические и практические вопросы, связанные с их осуществлением. Были решены следующие задачи: 1. Рассмотрены особенности учета в сфере строительства. 2. Характеристика, анализ основных финансовых показателей организации. 3. Подробный анализ бухгалтерского баланса ООО «АНТ». 4. Разработка мероприятий по повышению эффективности использования источников финансирования ООО «АНТ». В ходе работы проанализирован ряд источников: нормативно-правовые акты и методологические материалы по теме, научные статьи, учебники. Материалы INTERNET – публикаций. Также были приведены данные, полученные в компании ООО «АНТ-СТРОЙ». В результате работы было проведено изучение и приведены особенности бухгалтерского учета с сфере строительства; бухгалтерского баланса и отчета о финансовых результатах компании; дана характеристика и оценка системы бухгалтерского учета источников финансирования в строительной компании. Составлена характеристика ООО «АНТ», рассчитаны и проанализированы экономические и финансовые показатели, проведен анализ учетной политики организации. Предложены мероприятия по повышению эффективности использования источников долгосрочных инвестиций в ООО «АНТ». Расчет и оценка технико-экономических и финансовых показателей проекта проводилась с помощью пакета MS Office (Excel).
        

        
          The purpose of the study is to develop measures to improve the efficiency of the use of sources of financing of ANT-STROY LLC. The subject of the research work is the capital investments of the enterprise, methodological and practical issues related to their implementation. The following tasks were solved: 1. The features of accounting in the field of construction are considered. 2.  Characteristics, analysis of the main financial indicators of the organization. 3. Detailed analysis of the balance sheet of ANT LLC. 4. Development of measures to improve the efficiency of the use of funding sources of ANT LLC. In the course of the work, several sources were analyzed: normative legal acts and methodological materials on the topic, scientific articles, textbooks. Materials of INTERNET publications. The data obtained in the company "ANT-STROY" LLC were also given. As a result of the work, a study was carried out and features of accounting in the field of construction were given; balance sheet and statement of financial results of the company; the characteristic and evaluation of the accounting system of sources of financing in a construction company is given. The characteristics of LLC "ANT" were compiled, economic and financial indicators were calculated and analyzed, an analysis of the accounting policy of the organization was carried out. Measures are proposed to improve the efficiency of using sources of long-term investments in ANT LLC. Calculation and evaluation of technical, economic, and financial indicators of the project was carried out using the MS Office (Excel) package.
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